



Destacan participación de las mujeres en quinto aniversario de MULIV

El papel de ellas, sin entrar en competencia con los hombres, es fundamental

Funcionarios y especialistas en vivienda destacaron la participación de las mujeres en este y todos los sectores de la sociedad, en donde puntualizaron la importancia de la igualdad de oportunidades para ellas y los hombres.

Al felicitar a las integrantes de la organización Mujeres Líderes de la Vivienda (MULIV), por el quinto aniversario de su fundación, Agustín Rodríguez Rangel, vocal ejecutivo del Fovissste; Edna Vega Rangel, directora general de la Conavi; Abril Muñoz Alberich, directora general del Registro Único de Vivienda (RUV); José Iracheta, director general del INSUS; Mario Macías Robes, director general de los Trabajadores del Infonavit y Carlos Gutiérrez Ruiz, director del Sector Empresarial de ese Instituto, coincidieron en la importancia de impulsar una visión distinta para mejorar la situación en el país desde la óptica de las mujeres.

“En los temas de vivienda, la decisión viene desde la casa, y es siempre la mujer la que toma las determinaciones más importantes en este ámbito, puesto que afortunadamente ejerce el rol más destacado”, subrayó Agustín Rodríguez.

Edna Vega expuso que el papel de ellas, sin entrar en competencia con los varones, es fundamental desde esa sensibilidad y forma de ver la vida. “He visto muchos cambios en este contexto, pero hay que empujar más para que haya más mujeres en

estos espacios de decisión. No es competencia, son compañeras al lado de los caballeros y nosotras nos posicionamos en labores de importancia, pero hace falta más”, afirmó.

Abril Muñoz Alberich, directora general del RUV subrayó la necesidad de cerrar brechas de género en un marco en el que resaltó que ellas sientan las bases del crecimiento y deben lograr su empoderamiento en la vida en general y en el sector vivienda. Felicitó a las integrantes de MULIV. A las arquitectas, ingenieras, desarrolladoras, periodistas, entre otras, que forman parte de esa organización, que trabajan con la finalidad de aportar y construir.

Carlos Gutiérrez Ruiz, director del Sector Empresarial del Infonavit destacó que en los últimos años la mujer ha tenido un empoderamiento en el sector vivienda. Ahí, dijo, es donde los varones tienen el enorme compromiso de apoyarlas, porque entre otras cosas que definirán en la vida de México, como el tipo y características de los hogares, también será la elección del próximo 6 de junio.

José Iracheta, director general del INSUS dijo que la participación de ellas no sólo es necesaria en todos los ámbitos, “sino es algo que no debemos detener y necesitamos contar con esta visión distinta, la que ha tenido históricamente el sector inmobiliario y el sector urbano completo”. Destacó la necesidad de concretar paridad y equilibrio entre géneros para encontrar mejores soluciones.

Mario Macías, director sectorial de los trabajadores del Infonavit dijo que debería ser lo más normal hablar de equidad y paridad de género. Afortunadamente las dirigencias sindicales como la CROM, CTM y CROC no tuvieron reticencia para que hubiera equidad en la integración de las sillas de la asamblea del Infonavit, y ha sido una determinación acertada, lo cual ha sido muy productivo lo que aportan las compañeras en el seno de ese órgano.

Por separado, Francesco Piazzesi, presidente de Convives y Échale, felicitó a MULIV, por su quinto aniversario, en el cual recordó la importancia del hogar digno para todos los mexicanos, así como el papel de ellas dentro de la vivienda.

“Todos los mexicanos somos merecedores de un hogar digno, y todo debemos tener en el seno de nuestro hogar a la mujer “mencionó Piazzesi. Señaló el entusiasmo de Convives por formar parte de las acciones que MULIV emprende desde hace cinco años. “Nos sumamos a la motivación que tienen ustedes, y nos invitamos a participar en este mundo de la vivienda para los no atendidos, no afiliados” señaló.